



**Mi Universidad**

**Súper Resumen**

**NOMBRE DEL ALUMNO: Blandí Jorgelina Lopez García.**

**TEMA: - Factores de riesgo que influyen en la salud del individuo.**

**PARCIAL: 4°.**

**MATERIA: Enfermería del niño y adolescente.**

**NOMBRE DEL PROFESOR: Romelia De León Méndez.**

**LICENCIATURA: Enfermería.**

**CUATRIMESTRE: 5°.**

*Frontera Comalapa Chiapas a 31 de marzo del año 2023.*

## FACTORES DE RIESGO QUE INFLUYEN EN LA SALUD DEL INDIVIDUO.

Los factores de riesgo son acciones que pueden estar presente en el individuo, y que pueden traer repercusiones en el futuro dentro de los cuales podemos encontrar factores de riesgo de tipo conductual en el que se engloba (tabaquismo, alcoholismo, alimentación, inmunizaciones, sexualidad) y por lo que pueden ser modificables siempre y cuando el individuo quiera cambiar.



Factores Fisiológicos es decir factores genéticos enfermedades que son transmitidas en línea directa (Diabetes, presión arterial, glucosa, u obesidad fibrosis quística).



Factores demográficos son los que están relacionados con la población en general pudiendo ser (Edad, género, ya que hay enfermedades que repercuten en un género más que el otro y trabajo que desempeña)

Edad: Algunos factores de riesgo afectan solo a niños, como la desnutrición y el humo de combustibles sólidos en interiores. En cuanto a los adultos, existen diferencias considerables dependiendo de la edad: Las relaciones sexuales sin protección y las sustancias adictivas (p. ej. tabaco y alcohol) son responsables de la mayoría de los problemas de salud de los jóvenes. Los factores de riesgo de enfermedades a largo plazo y cáncer afectan principalmente a adultos de mayor edad.

Reiterando lo antes mencionado hay factores modificables que podemos cambiar y que por una u otra hemos practicado, pero son acciones negativas a nuestro cuerpo.

